

教育目標：『豊かな心を持ち 共に学び合う 元気でたくましい伊尾木っ子の育成』
めざす子ども像：(1)主体的・協働的に学ぶ子 (2)「思いやりの心」「感謝の心」「たくましい心」そして、健康な体を持つ子
 (3)臆せず堂々と表現でき、コミュニケーション力を持つ子(元気にあいさつができる子)

伊尾木小学校 学校だより

なぎの木
 令和6年度10月号 9月30日発行

★ **全国学力・学習状況調査** ★

4月18日(木)に全国の小学6年生と中学3年生を対象とした全国学力・学習状況調査が実施され、7月29日(月)にその結果が公表されました。本校の調査結果は、全国平均正答率と比較して次のようになりました。

国語;やや低い、算数;高い
 【表記の意味】
 +5P<高い、+3P<やや高い≤+5P、-3P≤全国並み≤+3P、
 -5P≤やや低い<-3P、-5P<低い

国語において全国平均正答率をやや下回りましたが、算数は全国平均正答率を大きく上回る結果となりました。算数につきましては、県全体が全国を下回る結果の中で、児童たちの努力、教員の授業改善による成果が出たと思います。反面、国語におきましては弱い部分が浮かび上がりました。全教員が授業研究会を行うなど研修を重ね、さらなる授業改善に向けて取り組んでまいります。なお、個人票及び問題冊子・答案用紙は授業の中で返却します。ご家庭でもご確認ください。



小学校教科担任制・組織力向上アドバイザー学校訪問(9/24)のときの授業風景より

■ **理科自由研究審査会 結果【優良】**

- 【4年】北村■■『市販の塩と海水の塩の違いを調べよう』
- 【4年】竹崎■■『私のお家の電気が点くまでの道のり』
- 【5年】門田■■『カレー粉で実験』
- 【6年】影山■■『惑星について』

■ **安芸市・芸西村小学校水泳記録会(通信) 結果【6位まで】**

- 【男子50m自由形】 第3位 有澤■■ 47秒6
- 【女子50m平泳ぎ】 第4位 本田■■ 1分10秒5
- 【男子100m自由形】 第2位 有澤■■ 1分46秒4
- 第6位 安養寺■ 2分06秒5
- 【女子100m平泳ぎ】 第4位 本田■■ 2分32秒2
- 第5位 影山■■ 2分37秒3
- 【男子200mリレー】 第3位 3分30秒4
- 伊尾木A (安養寺■・本田■■・安岡■■・有澤■■)

■ **安芸郡市通信水泳記録会 結果【上位10傑】**

- 【男子50m自由形】 第7位 有澤■■ 47秒6
- 【女子50m平泳ぎ】 第5位 本田■■ 1分10秒5
- 第10位 影山■■ 1分14秒5
- 【男子100m自由形】 第4位 有澤■■ 1分46秒4
- 【女子100m平泳ぎ】 第8位 本田■■ 2分32秒2
- 第10位 影山■■ 2分37秒3
- 【男子200mリレー】 第4位 3分30秒4
- 伊尾木A (安養寺■・本田■■・安岡■■・有澤■■)

■ **安芸市体育祭 水泳の部 結果**

- 【男子25m平泳】Bグループ 第1位 松井■■ 45秒92
- 第2位 有澤■■ 1分02秒32
- 【男子100mメドレーリレー】
- Aグループ 第2位 松井■■ 他 3分05秒96
- 【男子200mフリーリレー】
- Aグループ 第2位 松井■■ 他 3分52秒93
- Bグループ 第2位 有澤■■ 他 5分23秒28

裏面に、10月・11月の行事予定を載せています。ご覧ください。

★ **実りの秋到来★**

「暑さ寒さも彼岸まで」と言われるように、やっと朝夕の風に秋の涼しさを感じる、すがすがしい季節になりつつあります。田んぼでは、すでに稲刈りが始まり、山では栗やしいなどの木の実が実り始めています。実りの秋、到来といったところでしょうか。

学校では、これから安芸市展、音楽会、陸上記録会など秋本番にふさわしい行事が目白押しです。これからも、「学力向上」はもちろんのこと、「体力向上」や「心の教育」に継続して取り組んでいきます。



★ **5年ぶりに参加！敬老会★**

9月14日(土)実に5年ぶりに敬老会に参加してきました。6年生が1年生の時に参加して以来でした。当日は、2年生がお祝いの言葉を述べ、全員で一人一人にお祝いのメッセージカードを手渡した後、肩叩きをしました。アトラクションのコーナーで、2～4年生が『校歌』『手のひらを太陽に』の2曲を元気に歌い、5・6年生は、銭太鼓を披露しました。



★ **久しぶりに泊まれた！宿泊学習★**

9月5日(木)、6日(金)の2日間、下山小と合同で5・6年生が室戸青少年の家に宿泊合宿に行ってきました。こちらも実際に宿泊ができたのは久しぶりのことでした。来年度は、このメンバーで修学旅行に行く予定です。



★ **教育実習★**

9月2日(月)から4週間の予定で、養護教諭をめざす本校の卒業生、伊藤■■先生が教育実習を行っています。27日(金)には、研究授業を行いました。

